

Es werde Licht!

Berlin im Februar. Außer Helsinki im Januar lässt sich kaum etwas Dunkleres vorstellen – am helllichten Tag, versteht sich. Weder scheint die Sonne, noch leuchten die Straßenlaternen. Wenn nicht etwas Schnee läge, würde die grau-braune Tristesse noch monotoner ausfallen. Für zwei wörtliche Highlights sorgen die Scheinwerfer. Sie bringen Licht ins Dunkel, und zwar für Dreharbeiten zu einem Film. Der Ort: das Bundesfinanzministerium. Ob es da um dunkle Machenschaften geht, konnten wir nicht erhellern. Ebenso im Dunkeln bleibt, wer hier Regie führt...



■ Wilbert Turmkrane hat einen offiziellen Händler für Irland ernannt: ABP Cranes. Mit dieser Partnerschaft reagiert Wilbert eigenen Aussagen zufolge auf die steigende Nachfrage nach Turmkranen in Irland. ABP Cranes mit Sitz in Naas, 30 Kilometer von der irischen Hauptstadt Dublin entfernt, ist für den Verkauf und Vermietung sowie Transporte, Montagen und Demontagen von Wilbert-Turmkranen in Irland zuständig.



■ Mit Auftragseingängen in Rekordhöhe kann Gottwald seine Position auf dem südame-

rikanischen Markt ausbauen. Im Jahr 2006 gingen elf neue Einheiten sowie ein gebrauchter Kran an Kunden in dieser Region. Sieben dieser Krane sind Geräte der „Generation 5“. Allein von Kunden in Puerto Rico wurden zwei G HMK 7408 und drei G HMK 7608 geordert. Seit der ersten Order aus Südamerika im Jahr 1990 konnte der Hersteller mehr als 80 Hafenkranen dort absetzen.



■ Mit einem neuen Vertriebsbüro sind Terex und Genie nun im Mittleren Osten präsent. Die Terex Equipment Middle East LLC öffnete nun ihre Pforten in Dubai in den Vereinigten Arabischen Emiraten. Angeboten wird die

Palette der Genie-Produkte ebenso wie Terex-Lichtmaste. Knapp 30 Länder sollen mit der neuen Repräsentanz bedient werden, von A wie Afghanistan, Armenien und Ägypten über Griechenland, Israel, Saudi-Arabien und Syrien bis Z wie Zypern.

■ Den „Svenska Monteringspriset 2007“ (Schwedischen Montagepreis) konnte Hiab-Mitarbeiter Tomas Blomberg, Material Supply Manager, einheimen. Die Jury hob hervor, dass Blomberg zielgerichtet und strukturiert darauf hingearbeitet habe, den Produktionsmitarbeitern die richtigen Informationen zur rechten Zeit zur Verfügung zu stellen. Das Resultat sind kürzere Bearbeitungszeiten. Der Preis wurde zum siebten Mal vergeben. Er ist mit 20000 Schwedischen Kronen (gut 2000 Euro) dotiert – und einer Skulptur.

■ Haulotte hat Emmanuel Kuranty zum Geschäftsführer der im Sommer 2006 eröffne-

ten chinesischen Niederlassung ernannt. Kuranty hat die Aufgabe, die Vertriebsstrategie festzulegen und die gesamte Haulotte-Produktpalette am chinesischen Markt einzuführen. Dies umfasst das Arbeitsbühnen-Sortiment mit über 50 Modellen, die Teleskopplader-Reihe HTL sowie die Multijob-Maschinen. Er wird an Bernie Kiekebosch berichten, den verantwortlichen Manager für den asiatischen Raum. Haulotte ist – neben China – in der Asien-Pazifik-Region an drei Standorten vertreten, und zwar in Australien, Neuseeland und Singapur.

